

Le Courrier du Loiret, 6 février 2020

Communauté de communes

Une page se tourne dans le Pithiverais

Jean-Claude Bourard a présidé, pour la dernière fois, les vœux en tant que président de la communauté de communes du Pithiverais. Il se retire de sa politique après 49 ans de mandat.

La fin d'une époque. Une page qui ne s'écrit pas sans émotion que Jean-Claude Bourard a prononcée ses derniers vœux en tant que président de la communauté de communes du Pithiverais (CCDP), vendredi 31 janvier, à la salle communale de Semblançay. « Premier-maire de votre ville à quel point j'ai aimé les fonctions élargies mais à combien passionnantes qui ont été les miennes », a déclaré le président. Convivialité et intérêt général, tels sont les deux grands principes qu'il a évoqués.



Jean-Claude Bourard a reçu la médaille du Département et celle du Sénat. Il est accompagné de M. Dominique Bédier, présidente du Pays Beauce Gâtinais en Pithiverais, des deux sénateurs, Jean-Pierre Sauer et Hugues Soury, et de Marc Couët.

Jean-Claude, c'est un peu mon grand frère », a déclaré à son tour Jean-Claude Bourard, président de la communauté de communes du Pithiverais, de sa première élection au conseil municipal de Semblançay en 1971 à la liaison des communes de communes.

en 2017. « Grâce à son engagement, le Pithiverais s'est transformé », a déclaré Jean-Claude Bourard. Il a aussi énuméré les nombreuses autres fonctions de président entre son poste de trésorier de l'Association des maires du Loiret en 1982 et sa nomination en 1987 à la liaison des communes de communes.

Marc la vie de Jean-Claude Bourard ne se résume pas à son engagement pour le territoire, mais à son rôle de conseiller municipal de Semblançay, de sa nomination en 1982 à la liaison des communes de communes.

Mes de qualités attribuées à ce président. La CCPD est de bonne taille, elle nous rassemble un bel territoire. On gère un seul territoire communautaire de communes que l'on va maîtriser et que l'on va faire grandir », a conclu Jean-Claude Bourard.

Les liens que nous avons tissés, ont été forts et il arrive, malheureusement, à l'heure de conclure. Gardons les très grands succès sur les formidables défis que nous étions parvenus à relever ensemble comme la promesse d'un état de satisfaction.

EN QUELQUES DATES 1971 : Jean-Claude Bourard a été élu au conseil municipal de Semblançay. On gère un seul territoire communautaire de communes que l'on va maîtriser et que l'on va faire grandir », a conclu Jean-Claude Bourard.

1982 : Jean-Claude Bourard a été élu président de la communauté de communes du Pithiverais et du Canton de Semblançay.

1984 : Jean-Claude Bourard a été élu président de la communauté de communes du Pithiverais et du Canton de Semblançay.

La première communauté de communes du Loiret

Le 10 novembre 1984, c'est dans la bibliothèque de Semblançay que Jean-Claude Bourard, président de la communauté de communes du Pithiverais, a prononcé ses vœux de bienvenue à l'occasion de la première réunion de la communauté de communes du Loiret. Il était entouré de ses collègues présidents de communes et de ses collaborateurs.